

クロカン大会を開催！ 目指したゴール。気迫の滑り！

2月5日(金)は、学校の校庭・周辺コースを滑る「校内クロスカントリー大会」が開催され、4年生以上の児童が青空の下、ゴール目指して一生懸命に滑り、日頃の練習の成果を見せてくれました。

本校の特色ある活動ですが、スキークラブやPTA役員等のご協力をいただき、無事に終了できたことを感謝いたします。表彰式は後日実施しますが、どの児童も最後の上り坂で苦戦しながらも必死にゴールを目指して、汗を流しながら滑走してくれました。



開会式の選手宣誓



スタート直前の様子



いよいよスタート



最後の上り坂で苦戦



ゴール直前：あと少し



頑張ってゴール



入賞者一覧の掲示板 ↓

○ 各学年の入賞者 ○

	4年生		5年生		6年生	
	男子	女子	男子	女子	男子	女子
1位	S. K	M. K	H. I	R. H	T. N	R. H
2位	S. H	Y. M	K. T	Y. O	H. I	R. H
3位	H. N	K. H	S. M	H. S	T. Y	N. K
4位	H. S	S. S	I. K	M. K	K. T	H. S
5位	M. S	S. A	K. S	A. S	T. M	H. Y
6位	K. Y	M. O	R. M	A. M	K. O	E. N

※記録(タイム)の掲載はありません。敬称は略です。

町保健福祉センターで「体験学習」。様々な事を学ぶ！

2月2日(火)の3・4校時には、4年生が3回目となる福祉体験学習を受講するために、町保健福祉センターに行きました。今回は、「車椅子体験」「ブラインドウォーク体験」「高齢者疑似体験」という3コースに分かれての体験学習でした。今まで知識でしか知らなかったことを「疑似体験」を通して、相手の辛さや努力等を実感することが出来ました。今後に生かしたいですね。

◇ 車椅子体験 ◇



「車椅子体験」コースでは、始めに車椅子の事(構造・使い方等)を丁寧に教えてもらいました。

次に、友達が乗った車椅子を、部屋に作られた回旋コースにて押しました。難しさに驚きました。

◇ ブラインドウォーク体験 ◇

ここでは、実際にアイマスクをした友達を補助しながら、センター内コース(1階→2階→1階)を一周誘導しました。引導や誘導の仕方など、相手を気遣いながら並んで歩く姿には優しさが溢れていました。



◇ 高齢者疑似体験 ◇



腕や足等に重り、手袋、ぼやかし眼鏡等、高齢者の感覚を疑似体験するための用具を身に付け、動き等が不自由な体験をしました。

歩くことや書くことの不自由な体験を通して、高齢者の辛さ等も感じる事が出来ました。

インフルエンザへの対応① 1年生が「学年閉鎖」です

郡内でも流行の兆しが出始めたインフルエンザですが、本校でもこの週明けに増加の兆しが1年生に見られたので、右記の特別措置をとることにしました。他の学年でも、数名ずついます。感染防止等の対応については、各家庭でのご協力の程を重ねてお願いいたします。

◇ 1年生への特別措置 ◇ ※ 2/9 時点

- ・ 本日 = 給食後に下校。
 - ・ 10日(水)～12日(金) 「学年閉鎖」
 - ・ 15日(月) 通常授業(予定)
- ※本日9名が欠席。インフルは7名。(1年生)